

TO BREED OR NOT TO BREED

(With acknowledgements: Vera Watkins - Saluki, Companion of Kings)

Aux propriétaires des chiennes de Saluki, le conseil classique est, neuf fois sur dix - NON. Pour beaucoup de gens, la tentation ; pour quelques raisons que ce soit : émotive, financière, ou philanthropique ; est habituellement insuffisant pour endosser cette responsabilité et d'assurer le coût financier, qui peut être énorme. Cette race approchant 6.000 ans de multiplication sélective est à l'intérieur même de votre Saluki. Une nichée en moyenne peut aller de cinq à douze chiots, qui dans la culture arabe serait sévèrement réduite avec un œil expert.

Le Saluki, bien que très attrayant, n'est pas un chien pour tout le monde. Il y a un défi à relever ; il peut vivre plus de douze ans ou d'avantage; il est très rapide, intelligent , et adroit pour chasser tout qui se déplace. La formation, la patience et l'éducation pendant quatre ou cinq années seront nécessaire pour l'apporter à la perfection, et il est de votre responsabilité de trouver des maisons pour ses chiots qui répondront à ces exigences.



Contrairement à l'idée reçue, ni le mâle et ni la femelle ne sont affectés par le célibat, et les conseils qui sont parfois donnés : " Ce serait mieux qu'elle est une nichée " est en soi un argument contre le bienfait de la femelle parce qu'il est évident que la chienne en question ne portera pas dans de bonnes conditions optima. Les histoires tristes des chiens perdus, égarés, abandonnés dès leurs premiers âges, ou vivants dans de mauvaises conditions sanitaires, est un problème de notre civilisation moderne commune à presque tous les pays. Tous les amoureux de chien doivent admettre qu'ils ont une part de responsabilité à cet état de chose.



Néanmoins, si vous êtes une personne qui s'est préparée à faire face, à la responsabilité de trouver de bonnes maisons pour vos chiots. Si vous êtes disposés à accepter la plus grande responsabilité morale afin de recueillir vos chiots non désirés dont les nouveaux propriétaires ne peuvent plus s'en occuper correctement. Si vous avez étudié la race complètement et vous pouvez financier les coûts impliqués... voici quelques points intéressants à considérer :

* Renseignez-vous sur le standard de la race et repérer les défauts de votre propre chienne.

* Étudiez les pedigrees d'autant de chiens que possibles. Rappelez-vous d'assurer la pureté de la race.

* N'acceptez pas automatiquement un chien à la mode ; jetez un bon coup d'œil autour des expositions, pas seulement les mâles que vous avez choisis. Prêtez une attention particulière à la progéniture de vos sélectionnés. Réfléchissez et analysez correctement. Trouvez un chien qui a des points positifs où votre chienne est faible. Mais rappelez-vous, en doublant vers le haut sur les points positifs, vous doublez également vers le haut sur les points négatifs !

* Etudiez un peu la génétique d'une façon générale. Les chiots résultants de ce croisement ne sont pas susceptibles d'être un bon mélange que des points positifs des deux parents. Certains auront un point, certains auront des autres.

* Ecoutez tous les conseils que vous pouvez obtenir. Il y aura des pour et des contres, ainsi soyez objectif et prenez alors votre décision.

* Soyez très disponible. Les chiots exigent beaucoup de soin et d'attention, vous devriez avoir beaucoup de temps à leur consacrer.

* Etudiez les coûts engendrés par l'accouplement de votre chienne et pour élever une nichée correctement. À moins que l'élu soit à vous; vous devriez faire face à des frais "de mariage" et aux frais de voyage, aux soins vétérinaire durant toute la grossesse et la mise bas, et par autant de chiots, aux frais de la nourriture spéciale pour la chienne, puis celle des chiots, au frais occasionnés pour un bac de naissance et une maternité ou un espace très calme pour la mère et ses petits, aux frais vétérinaires pour les chiots : vermifuges, vaccins, photographies, jouets et destructions de biens, et aussi au frais d'enregistrement de la nichée auprès d'un livre d'origine, etc., etc., etc.....

* Etudiez votre motivation pour l'élevage. Est-ce un désir philanthropique d'amplifier la population de Saluki? Est-ce parce que quelqu'un a suggéré que vous devriez lui faire faire une portée ? Est-ce pour faire de l'argent de poche ? Est-ce parce que vous voulez élever un point caractéristique de la race ? Est-ce parce que vous aimez les Saluki et vous aimez avoir des chiots de Saluki encore et encore ?



Si ce sont ces raisons qui vous passent par la tête, veuillez alors, de ne pas faire de l'élevage. Un sélectionneur consacré aux Salukis suit un programme d'élevage spécifique et étudie soigneusement tous les caractères génétiques qui visent à produire le Saluki parfait, en parfait accord avec le standard de la race, et élève seulement quand la progéniture est désirée pour continuer le programme.

Si vous êtes toujours persuadé à élever après avoir complètement considéré toutes ces réalités, allez-y alors. Mais rappelez-vous, vous ne saurez jamais tout sur le Saluki. Cherchez et acceptez les conseils et n'oubliez jamais que nous, comme propriétaires de Saluki, avons comme responsabilité de maintenir la race 100% pure

